
Председатель совета директоров "Абрау-Дюрсо" Борис Титов: "Мы готовы хоть завтра отказаться от "шампанского"

***Что сейчас происходит на легендарном винзаводе в Абрау? Как
видят ситуацию хозяева предприятия? Что за проблемы нынче
решают? Об этом теперь легче всего узнать из московских СМИ...
  ***Нет, мы без юмора. Предлагаем вашему вниманию два очень даже
любопытных интервью с председателем совета директоров SVL Group
Борисом Титовым. Они на разные темы, хотя в чём-то и пересекаются.
Читайте здесь  и здесь.
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